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■卓話■　　　　　　　　　　　岩井澤昭一会員
　私が初めて岩手山に登ったのは15歳の時でした。
初めて初日の出を見ようと岩手山の頂上で見たの
は雲海の上に出た初日の出でした。その時の雲海
はマンがに出て来る孫悟空の絵の様でした。それ
を見て以来高い山に登るのが止められなくなりま
した。
　岩手山に登山口は７ヶ所くらいあります。私が
一番多く利用しているのは馬返し登山口です。昔
は馬返し登山口へは柳沢の岩手山神社まで盛岡駅
から７月中１年で１ヶ月間登山バスが走っていた。
その期間以外は滝沢から歩くしかありません。滝
沢駅からは馬返し登山口まで約４時間位かかった
と思います。馬返しから頂上までも４時間位かか
ります。
　今は馬返しまで車で行けますので岩手山登山も
日帰りが可能になりました。現在はどの山でも日
帰りが可能になったので登山者の数はものすごく
多くなりました。
　岩手山は８月、９月の天気の良い日曜日は馬返
しの駐車場には百台以上の車がいます。車から計
算すると200人以上の人間が登っていると思われ
ます。又、三ツ石山には秋紅葉の写真が日報に載っ
た次の日曜は三ツ石山の山頂に人が立っていられ
ない位の混雑の仕様になります。

　又秋田駒ヶ岳も年中、岩手県側の登山口である
国見温泉にある登山者用の駐車場は朝６時には満
車状態で、入れない車は道路に延々と不法駐車に
なっています。
　登山者の装備も、昔は雨ガッパ、防寒着。服装
は普段着に近い物でした。その他食料（材料）、
炊事道具（ガソリンコンロ）、燃料のガソリン、
テント等重量で20kg前後。現在は雨ガッパ、炊
事道具（ガスコンロ）、着替と防寒具は日帰りの
ため持ったり持たなかったりです。
　現在私の登山は仲間が15人位で常に８人前後で
行ってます。案内が来る回数は年間20回位。今年
は８回位行ってます。私等の特徴は昼食です。一
人の女性は一人で８人分位のおかずを作ってきま
す。すると他の女性も４、５人分位のおかずを持っ
て来ます。男性はほとんどおにぎりだけです。こ
れが山登りの一つの楽しみになります。それから
中国人の女性がいますが、話し好きで山を歩いて
いる時はほとんどしゃべりまくっています。私は
クマ除けになるからしゃべり続けろと云ってます。
又山はただでは帰してくれません。春は山菜、秋
はキノコ。おみやげ付きです。山へ行って英気を
養うだけでなくおみやげを貰って帰ってくるわけ
です。

■会長報告■　　　　　　

　こんにちは、先日8月26日に岩手女子高祭に私
と幹事の藤澤さん・青少年奉仕委員長の中川さん
と訪問致しました。当日は校長先生の荒屋敷先
生・担当教諭田中先生と2名のインターアクトク
ラブの生徒と懇談し、その後クラブの出店・手作
りの入浴剤等販売を見学し協賛金2万円を贈呈し
てまいりました。クラブの生徒たちは今後も奉仕
活動に積極的に取り組んで行きたいと語っていま

した。私個人的には次年度からは協賛金を増額し
たいと思いました。
　コロナの感染者が徐々に減ってまいりましたの
で、通常の例会に戻すよう今日の理事会で検討致
します。
　今日の禅の言葉「昨

さくじつこんにちおなじからず

日今日不同」（昨日と今日
は同じではない。昨日の自分より、少し成長した
今日の自分になる。）その日その日の気づき、思
いを大切にしていく。



■委員会報告■
ロータリー情報委員会　　　　　山地信行委員長
①�　去る9/4盛岡グランドホテルで「2022-2023度会長
フォーラム」が開催されました。RLI方式で11の分
科会に分かれてRLI委員がディスカッションリー
ダーとなり10人〜11人のグループ討論を致しまし
た。この件は来週の卓話にお話させて頂きます。
②�　今年度のロータリーリーダーシップ研修会は12
月、３月、５月の３回。場所は盛岡の「アイーナ」
にて。この機会に参加して卒業して下さい。
③�　今月第３回例会に予定している「ファイヤーサ
イドミーティング」は本日の理事会で開催の是非
を協議致しますが、延期になっても開催したいと
思っております。宜しくお願い致します。

青少年奉仕委員会　　　　　　中川めぐみ委員長
　8月3日の理事会にて承認いただぎましたインター
アクトクラブヘの協賛金を、8月26日に岩手女子高校
海野会長と藤澤幹事と訪問し贈呈してまいりました。
　文化祭（今年は内部発表のみ）の前日でしたので、
インターアクトクラブの展示等の見学をしつつ、荒
屋敷校長、田中教諭と部員の生徒さんから、日頃の
活動等についてのお話も聞くことができました。展
示の中には、手作りのアクリルたわしやバスボム等
の環境に配慮したバザー商品があり、売り上げ（8,000
円だったそうです）はウクライナヘ寄付するとのこ
とです。その他協賛等のリクエストを伺い、クリス
マス会へのご案内もしてまいりました。
　実習等で忙しい生徒さん達ですが、11月地区大会
には総勢6名で参加の予定です。地区大会を始め交流
の機会に際しては、皆様ご協力のほどよろしくお願
いいたします。

■記念日おめでとうございます■（９月）
誕生日
山内宏則会員（30日）　横澤盛毅会員（24日）
創立記念日
中川めぐみ会員（29日）　渡邉史隆会員（４日）
横澤盛毅会員

■出席累計表彰■（８月達成）
工藤　泰会員（23年）　　田村清記会員（４年）
小保内義和会員（５年）

■メーキャップ■

西川雅之会員（親睦ゴルフコンペ）

卓話予定：三上武美会員

●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●

 会員数　35名
 出席数　17名
 出席率　53.13％

出 席 報 告

 前々回修正出席率　53.13％

○ ○ ○ ○

☆海野講榮会長…岩井澤さんの卓話に
スマイルします。
☆藤澤大祐会員…山地会員、ユーロガ

レージさんの移転開店にスマイルします！本日の
岩井澤会員の卓話楽しみにしております。
☆二宮一見会員…休みがちでしたが久々に出席で
きましたので、スマイルします。
☆工藤　泰会員…①岩井澤さんの卓話にスマイル
致します。②皆様にお会いできてスマイル致しま
す。
☆岩井澤昭一会員…今日も皆様にお会いできて大
変うれしいので、スマイルします。
☆山地信行会員…新社屋を9月1日にスタート致し
ました。各位には過分なお祝いを頂戴し、感謝致
します。ありがとうございました。
☆渡邉史隆会員…今日も皆様にお会いできて大変
うれしいです。岩井澤さんの卓話にスマイルしま
す。

SMILE

■幹事報告■
１�．第20回記念ロータリー全国囲碁大会のお知らせ
　�日時　2022年11月5日
　場所　東京・市ヶ谷の棋院本院
　詳細は事務局までお問合せください。
２�．「ロータリーの友」創刊70周年特別企画
　俳句コンテスト　テーマ　ロータリー
　�　思わず笑みがこぼれるようなこと、いつまで
も心に残っている出来事などロータリーにまつ
わる事を「季語」にのせて、応募してみません
か？募集期間は2/28まで。詳しくは事務局まで
お問合せください。
３�．当クラブ来週以降の例会について本日、理事
役員会にて協議の後、会員の皆さまにFAXに
てお知らせ致します。
４�．本日は第一例会ですので、例会終了後理事役
員会を開催します。


